

LOCALE

Le char en préparation

🕒 1 min



Depuis le mois de février, les bénévoles des deux communes confectionnent des fleurs pour le futur char qui déambulera dans les rues de la capitale mondiale du cassoulet le dimanche 25 août prochain. À ce jour plus de 6 500 fleurs ont été réalisées. L'équipe masculine découpe le papier crépon des différentes couleurs à la demande de Jeanine qui supervise le tout. En parallèle, depuis début mars, cette équipe prépare l'ossature dans l'atelier de Joseph. Ces ateliers sont des moments de convivialité, de bavardages et de

dégustation de gâteaux faits maison. Il reste encore beaucoup de travail de collage et de confection des costumes, mais tout sera fin prêt pour le 25 août.